

- Charakter und Umfang ihrer Verbindungen zu entspannungsfeindlichen Kräften und ihre Stellung im Netz der kriminellen Menschenhändlerbanden.

Die ZKG hat die Gesamtkonzeption zur Bekämpfung der kriminellen Menschenhändlerbanden ständig zu ergänzen und zu präzisieren.

Im Mittelpunkt der Tätigkeit der ZKG zur Durchsetzung dieser Konzeption stehen vor allem:

die abgestimmte und einheitliche Ausrichtung des Einsatzes der IM,

der rationellste, effektivste und offensive Einsatz der IM,

die zielgerichtete Suche und Aufbereitung von Ansatzpunkten für die Werbung, die Einführung und den Einsatz der IM, zielgerichtete Blickfeldarbeit mit IM, Zersetzung, operative Spiele und andere spezifische Formen der Bandenbekämpfung,

die Gewährleistung der Sicherheit der IM und ihr Herauslösen aus den Banden beziehungsweise der Vorgangsbearbeitung,

die abgestimmte Anwendung operativer Legenden und Kombinationen,

die effektive Informationsgewinnung im Interesse der gesamten Bandenbekämpfung und zur Durchsetzung politischer Zielstellungen,